
O Vereador que este subscreve, na forma regimental, e após ouvido o Plenário, requer junto a
Sua Excelência Gerson Garcia Serpa, Prefeito Municipal, que junto ao setor competente da
municipalidade, viabilize  a retirada das árvores existentes no antigo casarão da sede da
Colônia Conceição.

		

				Justificativa:

				
				Em virtude a falta de conservação do Casarão da sede da Colônia Conceição,  o mesmo
está quase que totalmente deteriorado, e com isso várias árvores acabaram por nascer dentro
do mesmo,  e com o passar do tempo suas raízes estão provocando rachaduras e colocando
em risco de tombamento de grande parte deste casarão, e, temos que pessoas ali estão
utilizando do espaço  como moradia, fator este preocupante, uma vez que coloca em risco a
vida dessas famílias, precisando urgentemente de medidas visando a preservação
primeiramente da vida dessas pessoas e de forma secundária, porém, de suma importância
cultural a restauração e conservação do respectivo casarão. Ainda informamos que a presente
reivindicação vem atender  pedido do Senhor Ernesto Belini, Presidente da Associação da
Agrovila.	

			

				Sala das Sessões em 07 de outubro  de 2015.
	  

                           Vereadora  Eudes Pache Corrêa - PSDB


